

# Veronika jumita lende

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 24-Apr-2022 02:22AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1742082688

**File name:** Veronika\_jumita\_lende.docx (41.94K)

**Word count:** 756

**Character count:** 4964

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELOLAAN  
KEUANGAN PADA UMKM**

(Studi Pada UMKM Aneka Frozen Kids Cimul di Kota Batu)

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen

**MANAJEMEN**



DISUSUN OLEH:

VERONIKA JUMITA LENDE

NIM: 2018120235

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2022**

## **RINGKASAN**

Pengelolaan keuangan UMKM terutama UMKM Aneka Frozen kids Cimul Desa Temas - kota batu akan dapat bertahan jika adanya pengelolaan keuangan yang baik. Namun tidak bisa di Pungkiri masih ada beberapa UMKM yang belum mampu mengetahui faktor-faktor yang dapat mempengaruhi sistem pengelolaan keuangan sehingga perlu adanya peningkatan pengelolaan keuangan yang baik yang diterapkan disetiap UMKM agar pengelolaan keuangan di kota batu semakin baik.

Faktor yang mempengaruhi Pengelolaan Keuangan Yang Ada Pada UMKM Frozen Kids Cimul, yaitu bagaimana cara yang efektif untuk menjaga kekayaan dan aset keuangan serta mencegah pemborosan dan memastikan bahwa semua pendapatan yang diketahui/sah dikumpulkan, diidentifikasi dengan jelas, dan digunakan dengan benar.

**Kata kunci: keuangan, pengelolaan, UMKM**

## BAB I

### 1 PENDAHULUAN

#### 1.1 LATAR BELAKANG

Konsep pembangunan ekonomi yang sangat berkembang adalah pemberdayaan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM). di zaman sekarang ini, usaha kecil dan menengah sangat membantu dalam mendongkrak perekonomian Indonesia karena pendapatan usaha sangat bermanfaat bagi masyarakat, bisa membuka banyak kesempatan kerja bagi miskin dan tidak berpendidikan. Jika bisnis dapat dikelola dengan baik, maka peluang besar untuk bertahan hidup di dunia yang kompetitif dan mampu menjadi kuat jika departemen keuangan memiliki catatan yang akurat. Mendanai kemasalahan dan kemajuan UMKM dan dapat dipercaya bagi pemberi modal kepada perusahaan serta kemampuan untuk memberikan informasi kepada orang yang membutuhkan informasi tentang laporan keuangan perusahaan.

Munculnya permasalahan dalam UMKM seperti masalah permodalan, menuntut pengelolaan keuangan yang lebih baik dari pemilik UMKM. Pengaruh keuangan digunakan untuk mengelola kepemilikan keuangan oleh UMKM sendiri sehingga dapat memisahkan modal sendiri dan pendapatan dari kegiatan tersebut. Pengelolaan keuangan utama ditentukan oleh sumber daya manusia yang relevan. Apabila Pemilik bisnis memiliki kemampuan manajemen keuangan yang baik dan efisiensi operasional usaha dianggap baik.

Pengelolaan keuangan UMKM terutama UMKM Aneka Frozen kids Cimul Desa Temas - kota batu akan dapat bertahan jika adanya pengelolaan keuangan yang baik Namun tidak bisa diPungkiri masih ada beberapa UMKM yang belum mampu mengetahui faktor-faktor yang dapat mempengaruhi sistem pengelolaan keuangan sehingga perlu adanya peningkatan pengelolaan keuangan yang baik yang diterapkan disetiap UMKM agar pengelolaan keuangan UMKM di kota batu semakin baik.

UMKM merupakan suatu usaha yang mendukung sistem perekonomian indonesia UMKM mengalami kesulitan dalam pemasaran maupun dalam pengelolaan keuangan sehingga UMKM membuat strategi baru yang bisa memperhatikan pemasukan maupun pengeluaran di UMKM tersebut yang bisa membuat UMKM bisa bertahan sehingga perlu Memperhatikan pemasukan dan pengeluaran UMKM dapat membuat UMKM eksis. Oleh karena itu, perlu

memperhatikan keseimbangan antara tingkat produksi dan kinerja UKM. Keseimbangan ini dapat ditentukan oleh kondisi UMKM saat ini dengan meningkatkannya dan mengambil langkah selanjutnya. Untuk skenario yang mungkin untuk meningkatkan keadaan proses bisnis, terutama dari perspektif manajemen keuangan, bisnis internal, pelanggan, pemasaran, teknologi, dan tenaga kerja.

Manajemen Keuangan dalam bisnis sangat penting karena mengendalikan biaya, pengelolaan keuangan bisnis kecil menengah Aneka Frozen Kids Cimul masih sederhana. Sehingga fungsi pemilik UMKM bisa sangat mendominasi dalam menjalankan usahanya, para pemilik memiliki kewajiban untuk perusahaan yang dilakukan dan pilihan yang terkait dengan UMKM sepenuhnya berada dalam genggaman para pemilik UMKM. Pengetahuan tentang Kontrol keuangan yang baik dapat membantu pemilik perusahaan dalam membuat pilihan yang tepat.

Namun kenyataannya, selama ini UMKM masih banyak keuangan masih belum begitu baik sehingga perlu adanya pengelolaan keuangan yang baik yang bisa membuat usaha yang ada pada UMKM berjalan dengan baik.

Berdasarkan konteks diatas, penulis tertarik untuk mengarahkan mempelajari faktor-faktor yang mempengaruhi pengelolaan keuangan Aneka UMKM Frozen Kids Cimul.

#### 1.2 Rumusan masalah

1. Apa saja faktor yang mempengaruhi pengelolaan keuangan pada UMKM Aneka Frozen Kids Cimul?
2. Apa saja penghambat dan pendukung yang mempengaruhi pengelolaan keuangan pada UMKM Aneka Frozen Kids Cimul.?

#### 1.3 Tujuan

1. Untuk mengetahui bagaimana faktor-faktor mempengaruhi manajemen sponsor untuk UKM Aneka Frozen Kids Cimul!
2. Untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung pengelolaan keuangan pada UMKM Aneka Frozen Kids Cimul !

#### 1.4 Manfaat Penelitian

yang diharapkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. secara praktis, memberikan manfaat maupun informasi yang bermanfaat untuk UMKM aneka frozen kids cimul terkait faktor-faktor yang mempengaruhi Manajemen Pembiayaan UMKM Aneka Frozen Kids Cimul.
- b. Secara akademis, hasil penelitian ini akan menjadi wawasan kepada Mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi, Program Studi Manajemen dalam memecahkan masalah terkait faktor-faktor Yang mempengaruhi Pengelolaan Keuangan UMKM Aneka Frozen Kids Cimul.
- c. Secara teoritis bermanfaat, Studi ini dapat digunakan sebagai referensi dan sumber informasi. Peneliti ingin menganalisis lebih detail faktor-faktor yang mempengaruhi pengelolaan keuangan di UMKM Aneka Frozen Kids Cimul.

# Veronika jumita lende

## ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	7%
2	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://repository.unissula.ac.id">repository.unissula.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://aldanicato.blogspot.com">aldanicato.blogspot.com</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://eprints.umk.ac.id">eprints.umk.ac.id</a> Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On